

学校休校中の生活について

令和2年2月28日

あま市立甚目寺小学校

新型コロナウイルスの感染予防のため、甚目寺小学校も春休みまで休校となります。長い期間、学校に来られなくなりますので、次のことをしっかり守って、健康・安全に気をつけて過ごしてください。

- おうちで毎日勉強する時間を決めて学習を進めましょう。毎日、自主勉強ノートに計算問題、漢字の練習などを進めていきましょう。社会や理科の学習内容をまとめたり、もっと知りたいことについて調べ学習を進めたりしてもよいと思います。読書や楽器の練習、習字や図工、家の中でできる体力づくりなど自分の好きなことに取り組んでもよいと思います。自分が次の学年に上がるまでにしなければいけないことなどを考えて学習に取り組みましょう。
- 特に用事がないのに外を出歩いたり、友達の家遊びにいったりしないようにしましょう。子どもだけでヨシヅヤなどに出かけるのも禁止します。また、学校へも遊びにきてはいけません。なぜ、全国の学校が休みになるのかよく考えて行動してください。
- おうちで過ごす時間が多くなります。自分でできるお手伝いに進んで取り組みましょう。お兄ちゃんやお姉ちゃんは弟や妹のお世話もできるとよいです。
- テレビやゲームの時間は、おうちの人と相談して、自分で決めて守るようにしましょう。
- 火の取りあつかいには十分に気を付け、絶対に火遊びはしないこと。
- 「生活きろくプリント」を毎日必ず書いてください。新学期に提出してもらいます。
- 家で困ったことがあれば、まずはおうちの人に連絡をしてください。おうちの人に連絡がとれないときは、学校に電話をしてください。

(学校の電話番号 444-0040)